



## DÉCLARATION

### Mon allocution en Chambre le 22 septembre 2023

*Ottawa, Ontario – Le 24 septembre 2023*

Le vendredi 22 septembre, dans le cadre de mon allocution suivant l'adresse du président de l'Ukraine, j'ai souligné la présence d'un individu dans la tribune.

J'ai depuis reçu de nouveaux renseignements qui me font regretter ma décision d'avoir présenté cette personne.

Je tiens à préciser que personne parmi mes collègues parlementaires ou la délégation ukrainienne n'était au courant de mes intentions ou de mes remarques avant mon allocution. Je suis le seul responsable de cette initiative, l'individu en question étant une personne de ma circonscription dont on m'avait parlé.

Je tiens tout particulièrement à offrir mes excuses les plus sincères aux communautés juives partout au Canada et autour du monde.

J'assume l'entière responsabilité de mes actes.

L'hon. Anthony Rota, député

#### **Pour plus de renseignements :**

Amélie Crosson  
Directrice des communications  
Bureau de la présidence de la Chambre des communes  
613-295-1751  
613-995-7882  
[amelie.crosson@parl.gc.ca](mailto:amelie.crosson@parl.gc.ca)

Suivez-nous

